

**GOMIX, ACIDO
HIALURÓNICO, ADULTO, 50 GOMITAS
4.5G C/U**



- Venta exclusiva para mayores de edad. Su uso es responsabilidad de quien lo consume.
- Contenido: 1 BOTE CON 50 GOMITAS
- Sustancia activa: COLAGENO, BIOTINA, VITAMINA C, VITAMINA D
- Marca: nan
- Laboratorio: NATUREX
- Este producto es responsabilidad de quien lo usa y quien lo recomienda. Consulte a su médico y/o farmacéutico.

DESCRIPCIÓN

Algunos de los ingredientes o contenidos de este producto son:

COLAGENO

El colágeno es la proteína estructural más abundante del cuerpo que actúa como sostén de las fibras de la dermis. La piel está compuesta por 3 capas: epidermis, dermis e hipodermis. La mayor parte del colágeno se encuentra en la dermis y su función es asegurar la resistencia mecánica y la firmeza de esta capa de la piel. El colágeno ayuda a

fortalecer las articulaciones, huesos, músculos y, por supuesto, también a la piel. Un aporte extra de colágeno puede mejorar la salud y el aspecto de la piel, aportándole elasticidad y evitando la aparición de arrugas y líneas de expresión. También juega un papel importante en la cicatrización de heridas. Además, el colágeno fortalece y estimula el crecimiento del cabello y las uñas.

BIOTINA

Entre las características de la biotina, al igual que la queratina, favorece principalmente el mantenimiento normal del cabello y ayuda a la salud de la piel. Una carencia de esta sustancia provoca debilitamiento del cabello, erupciones cutáneas en la cara y uñas quebradizas. La biotina también interviene en el correcto funcionamiento del cerebro y a la función psicológica normal. La biotina ayuda a convertir los alimentos que ingerimos en el combustible que nuestro cuerpo necesita para mantenerse sano y activo. Esta es una coenzima que favorece la acción de las enzimas que intervienen en la gluconeogénesis, es decir, la formación de glucosa a partir de grasas y proteínas.

VITAMINA C

La vitamina C, conocida como ácido ascórbico, es un nutriente hidrosoluble que se encuentra en ciertos alimentos. En el cuerpo, actúa como antioxidante, al ayudar a proteger las células contra los daños causados por los radicales libres. Además, el cuerpo necesita vitamina C para producir colágeno, una proteína necesaria para la cicatrización de las heridas. La vitamina C también mejora la absorción del hierro presente en los alimentos de origen vegetal y contribuye al buen funcionamiento del sistema inmunitario para proteger al cuerpo.

VITAMINA D

La vitamina D es un nutriente necesario para la salud. Ayuda al cuerpo a absorber el calcio, una de las principales sustancias necesarias para tener huesos fuertes. Junto con el calcio, la vitamina D contribuye a prevenir la osteoporosis. Además, al cuerpo le hace falta la vitamina D para otras funciones. Los músculos la necesitan para el movimiento y los nervios para transmitir mensajes entre el cerebro y otras partes del cuerpo. La vitamina D es indispensable para que el sistema inmunitario pueda ejercer sus funciones.